

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

---

A travers la presse radicale et sectaire

*Du Réveil :*

“ Seul parmi cette masse de politiciens militants qui, depuis tant d'années, souffraient en silence de l'asservissement au clergé, le chef catholique et français de la province de Québec a saisi l'étendard que lui tendaient les combattants libres et valeureux de la grande école de toutes les libertés, de l'école du *Canada-Revue* et du *Réveil*, et l'a montré au peuple en signe de délivrance. ”

*De l'Aurore :*

“ A nous, amis de la liberté, de continuer la lutte contre la tyrannie cléricale. ”

*De la Tribune de Winnipeg :*

“ L'on dira que malgré la conspiration, les efforts réunis d'une hiérarchie bigote et fanatique qui cherchait à ruiner l'Honorable Wilfrid Laurier comme homme public, par des mandements collectifs et des harangues politiques, n'ont en aucune façon retardé sa marche triomphale vers le pouvoir dans sa province natale. ”

*De l'Orange Sentinel :*

“ Plus nous étudions les résultats de la lutte, plus ressort clairement la certitude que la question des écoles est bien morte. ”

*Du Globe :*

“ Ils se trompent fort ceux qui supposent que la force qui s'est ainsi révélée sera mise au service de fins réactionnaires, pour imposer au Manitoba un système réactionnaire, pour tenir